Le Télégramme

QUIMPER VILLE

Canoë-kayak. Cinq jeunes Quimpérois aux France



Cinq minimes quimpérois se sont qualifiés pour les championnats de France de canoë-kayak qui auront lieu du 10 au 15juillet à Mantes-La-Jolie (78). Ces jeunes du club de Quimper-Cornouaille sont d'ailleurs en ce moment même, depuis mardi et jusqu'à dimanche prochain, à Saint-Nicolas-des-Eaux dans le Morbihan pour se préparer à la compétition avec cinq autres Finistériens et une trentaine de Bretons au total. Au programme, entre autres entraînements: la composition des différents équipages de Bretagne.

1 sur 1 21/03/2015 16:56